

Notre monde change, nous devons nous adapter.

En quelques années d'abord avec la COVID, puis le retour de la guerre en Europe et maintenant l'inflation galopante, notre environnement économique et social subit de profonds changements. L'épidémie a bouleversé notre vie et notre rapport au travail. L'état a amorti le choc financier grâce à l'argent magique mais pour combien de temps encore ? L'agression de l'Ukraine par la Russie, avec des conséquences humaines horribles, provoque un choc sans précédents sur notre économie. Là encore l'état distribue des chèques et reporte les charges sur les collectivités. L'inflation, l'augmentation du prix des carburants, des fluides, des matières premières font peser un poids en constante augmentation sur notre budget. Qui peut l'ignorer à part peut-être l'opposition canavéroise ? Notre majorité, consciente de ses devoirs doit prendre des décisions parfois difficiles pour garantir la pérennité du service public et l'amélioration nécessaire du cadre de vie canavérois, elle l'assume en conscience C'est la toute la différence entre un engagement fort au service de la collectivité et la passivité d'une opposition stérile. Nous sommes à votre service et ne pensons qu'à l'avenir de Chennevières et de ses habitants. Bonne rentrée à toutes et à tous.